
順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

地下水の減水は自然環境へ大きく影響を与えるのではない
か。

経済部次長

地下水の減水による農地への影響はどのようか。

犬　塚　利　彦

教員の長時間労働の是正について

令和6年6月24日(月)・25日(火)

リニア中央新幹線工事が住民の暮らしや環境に与える影響
をどう考えているか。

教育委員会事務局長要旨
これまでの取り組みと、現状はどのようか。

要旨

今後どのように改善していくか。

リニア中央新幹線工事について
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
みずなみ未来部次長

オ
健康福祉部次長

悩んでいる人に気づき、声をかけ、必要な支援につなげる
「ゲートキーパー養成講座」の実施状況はどのようか。

要旨

各種団体等が行う健康づくりの取り組みについてどのよう
な支援を行っているか。

通学路の安全対策として歩道にガードパイプの設置を進め
ているが進捗状況はどのようか。

要旨

2

街路樹について、樹木診断をしてはどうか。

市道の安全対策について

建設部長

食生活改善推進協議会の活動状況はどのようか。

社会とのつながり、こころの健康について

民有地への乗り入れを設置する場合、支障となる街路樹や
ガードパイプの取り扱いはどのようか。

健康福祉部次長

民有地からはみ出た樹木が、歩行者や自動車の通行の妨げ
になっている場合、市において剪定してはどうか。

街路樹の剪定をどのように進めているか。

健康づくりのきっかけとなるスポーツ教室の取り組み状況
はどのようか。

各種団体等が行う健康づくりの取り組みについて、「健康
スポーツポイント事業」との連携の状況はどのようか。

　正　之
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

歯周病検診の受診率はどのようか。

瑞浪市民の歯と口腔の健康づくり推進条例について

口腔ケアに対する支援状況はどのようか。

要旨

市民皆歯科検診の導入についてどのように考えているか。

健康福祉部次長

3 小 木 曽 光 佐 子
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
市長

要旨

要旨

2019年の「働き方改革関連法」施行以降、市職員の働き方
の変化はどのようか。

市役所におけるパワハラやその他のハラスメントを把握し
ているか。また、働き方改革に係るコンプライアンスの周
知・現状はどのようか。

本市を消滅可能性自治体とした報告書をどのように評価し
どのように対応するのか。

消滅可能性自治体について

みずなみ未来部長

本市が取り組む大規模事業の「瑞浪駅周辺再開発事業」
「道の駅整備事業」「（仮称）公立東濃中部医療センター
建設事業」の進捗及び新病院の医師確保などへの影響は予
想されないか。

働き方改革について

働き方改革関連法のうち、２０２４年４月に施行された法
律の概要はどのようか。

4 熊　谷　隆　男

理事（兼）総務部長

前回の報告より数値が改善しているが、その根拠をどのよ
うに把握しているか。

人口の自然減と社会減をどのように捉えどのような対策を
考えているか。

本市独自の対策を行うためには、事業が持続できる財源の
確保と併せ組織や事業のダウンサイジングが必要ではない
か。
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順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ 市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

5

要旨

地下水位低下についてJR東海から自治体への報告義務は
あったのか。

生活用水で影響のあった市民の方々へのJR東海の対応はど
のようか。

自然環境への影響とその監視体制はどのようか。

今後この問題に対して市はどのように対応していくのか。

リニア中央新幹線工事に係る環境への影響について

第３次瑞浪市環境基本計画について

福　永　泰　子

リニア中央新幹線工事に係る環境保全の取り決めはどのよ
うか。

農業への影響も懸念されるがそれに対するJR東海の対応は
どのようか。

要旨

本市における温室効果ガス排出量の算出方法はどのよう
か。

取り組みによって期待される温室効果ガス削減量はどのよ
うか。

史跡、景観の保全と再生可能エネルギーの導入の両立をど
のように考えるか。

経済部次長

経済部次長
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順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア
理事（兼）総務部長

イ
健康福祉部長

ウ
理事（兼）総務部長

エ
市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ 市長

聴覚障がい者、市民、事業者への周知を今後どのように
行っていくか。

能登半島地震での教訓を踏まえ、想定される最大避難者数
などを基に、必要数に対する備蓄の現状と今後の方針につ
いてはどのようか。

榛　葉　利　広

トイレ環境の整備は、命を守る取り組みに通じるが、「ト
イレトレーラー」の整備の必要性に関して、どのように考
えるか。

災害時に避難所となる公共施設等のトイレについて、高齢
者や子ども、障がい者に配慮し洋式化を進めてはどうか。

「大規模災害に備える携帯トイレ等の備蓄」の推進について

介護福祉施設での「携帯トイレ」や「簡易トイレ」の備蓄
等の状況はどのようか。

要旨

要旨

軟骨伝導イヤフォンを市役所窓口に導入してはどうか。

6

健康福祉部長

聴覚障がい者や難聴者が窓口に来られた時の対応の現状は
どのようか。

聴覚障がい者や難聴者に配慮した取り組みについて

「電話リレーサービス」が令和３年７月から公的サービス
として始まっているが、現状はどのようか。
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

7

保護者の就労形態にかかわらず、児童の居場所確保が必要
ではないか。

要旨

小学校の下校時間の変化による放課後児童クラブへの影響
はどのようか。

放課後児童クラブのニーズをどのように捉えているか。

渡　邉　康　弘

児童の居場所確保に向けた取り組みについて

健康福祉部次長
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順位 議席番号 8 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

影響を受けた市民への支援をどのように行っていくのか。

要旨

本市はJR東海からいつどのような報告を受けどのような対
応を行ったか。

この問題が解決するまで大湫に職員を配置すべきではない
か。

空き家を取り壊した敷地の固定資産税等について住宅用地
特例相当分を減免してはどうか。

8

リニア中央新幹線工事による地下水位低下への対応について

市内の空き家の状況はどのようか。

要旨

空き家空き地バンクの利用状況はどのようか。

　田　翔　太

管理不全な空き家が及ぼす影響はどのようか。

空き家対策について

建設部長

各地区の転入対策の取り組みはどのようか。

空き家の敷地に対する固定資産税等の住宅用地特例を解除
してはどうか。

本市のリニア中央新幹線対策事務局の役割はどのようか。

市は本来どのような対応をとるべきだったか。

岐阜県や県内沿線自治体とどのような情報共有を行うの
か。

みずなみ未来部長

総務部次長

みずなみ未来部長

市長
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順位 議席番号 10 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

保険適用となった不妊治療の内容はどのようか。

先進医療への助成についてどのように考えるか。

要旨

9

保険適用の拡大によるメリットはどのようか。

大　久　保　京　子

保険適用後の不妊治療の現状について

健康福祉部次長
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順位 議席番号 15 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ
市長

国際陶磁器フェスティバル美濃'24開催と地場産業の連携に
ついて行政はどう取り組むのか。

10 加　藤　輔　之

要旨

陶磁器業界の現状と課題についてどのように捉えている
か。

多治見・土岐・瑞浪の３市及び東濃西部広域行政事務組合
との連携で地場産業連携施策の必要性をどのように捉えて
いるか。

各市研究施設の支援設備の連携についてどのようか。

美濃焼ブランドの向上についてどのように考えているか。

美濃焼を次世代へ引き継ぐ取り組みについて

理事（兼）経済部長
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順位 議席番号 5 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

要旨

自治会加入促進のための新たな取り組みは考えられない
か。

建設業の働き方改革における対応について

要旨

建設業のイメージアップのためにどのような活動をしてい
るのか。

働き方改革に見合った工期を確保した発注が必要ではない
か。

11

自治会加入促進について

柴　田　幸　一　郎

これまでの自治会加入促進の取り組みはどのようか。

自治会加入率がこのまま低下した場合、市政にどのような
影響があると考えられるのか。

建設業の生産性向上に向けた対応はどのようか。

みずなみ未来部長

建設部長
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